
ПРОТОКОЛ 

 

проведения публичных слушаний по  плану-прогнозу экономического и социального 

развития муниципального образования «Сарапульский район на 2014 год и на 

плановый период  2015 и 2016 годов  

и проекту бюджета муниципального образования «Сарапульский район» на 2014 год  

и  на плановый период  2015 и 2016 годов 

 

 

29.11.2013 года 

Время проведения: 15.00 

Место проведения: с. Сигаево, ул. Лермонтова, д.30, актовый зал Администрации. 

 

Председательствующий публичных слушаний: 

- Шарафутдинов Айдар Ильсунович – глава Администрации муниципального 

образования «Сарапульский район» 

 

Секретарь публичных слушаний: 

-  Зеленина Татьяна Петровна, заместитель начальника Управления финансов 

Администрации муниципального образования «Сарапульский район» 

 

Участие в публичных слушаниях приняли 17 человек. 

 

Для ознакомления  с материалами публичных слушаний никто не обращался. 

 

Согласно Положению о публичных слушаниях в муниципальном образовании 

«Сарапульский район», утвержденному Решением Совета депутатов муниципального 

образования  «Сарапульский район» от 15.06.2006 года № 5/270, публичные слушания 

являются формой реализации прав населения муниципального образования 

«Сарапульский район» на участие в процессе принятия решений органами местного 

самоуправления и проводятся для публичного обсуждения проектов муниципальных 

правовых актов, затрагивающих интересы всего населения района. 

 

Слушания организованы и проводятся согласно Постановления Главы муниципального 

образования «Сарапульский район» от 18 ноября 2013 года № 68 «О публичных 

слушаниях по  плану-прогнозу экономического и социального развития муниципального 

образования «Сарапульский район»  на 2014 год и на плановый период  2015 и 2016 годов 

и проекту бюджета муниципального образования «Сарапульский район» на 2014 год  и  на 

плановый период  2015 и 2016 годов». 

 

Публичные слушания открыл – Шарафутдинов Айдар Ильсунович, глава 

Администрации муниципального образования «Сарапульский район» 

Шарафутдинов А.И. проинформировал о теме публичных слушаний, значения 

публичных слушаний и их общественной значимости. Объяснил порядок проведения 

публичных слушаний. 

 

1. Выступила   Каркина  Л.Ю. -  заместитель главы Администрации по экономике и 

муниципальной собственности по вопросу «План прогноз экономического и социального 

развития муниципального образования «Сарапульский район» на 2014 год и на плановый 

период 2015 и  2016 годов». 



2. Выступила Корякова Т.М. – заместитель главы Администрации – начальник 

Управления финансов по вопросу «О бюджете муниципального образования 

«Сарапульский район» на 2014 год и на плановый период 2015 и 2016 годов». 

 

Поступили вопросы от присутствующих. 

 

Директор МБОУ ДОД «Детская школа искусств» Сомова Л.А.: 

Вопрос: Не услышала из доклада к проекту бюджета на 2014 год и на плановый 

период 2015 и 2016 годов о расходах на содержание МБОУ ДОД «Детская школа 

искусств»? 

  

Заместитель главы Администрации – начальник Управления финансов 

Т.М.Корякова: 

Ответ: Проект бюджета формируется по главным распорядителям бюджетных 

средств, в докладе прозвучали суммы бюджетных ассигнований по отраслям бюджетной 

сферы. Но я могу назвать контрольные цифры по МБОУ ДОД Детская школа искусств». 

 

Директор МБОУ ДОД «Детская школа искусств» Сомова Л.А.: 

Вопрос: Почему на протяжении нескольких лет не меняется  предельная 

численность по МБОУ ДОД «Детская школа искусств»? Как мы можем ввести в штатное 

расписание ставку дворника? 

 

Заместитель главы Администрации – начальник Управления финансов 

Т.М.Корякова: 

Ответ: 1. В связи с тем, что консолидированный бюджет Сарапульского района 

является дотационным, на основании ежегодных Соглашений «О мерах по повышению 

эффективности использования бюджетных средств и увеличению поступлений налоговых 

и неналоговых доходов бюджета и осуществлении контроля за его исполнением», 

заключенных между Министерством финансов УР и муниципальным образованием 

«Сарапульский район», в подпункте ж) пункта 1 предусмотрено не допускать увеличения 

численности работников муниципальных учреждений, финансируемых за счет средств 

консолидированного бюджета. 

2. Когда Вы проведете работу по нормированию труда в соответствии с  

«Дорожными картами», тогда и сможете просчитать количество штатных единиц. 

 

Заместитель директора МБОУ ДОД «Детская школа искусств» Азиатцева С.В.: 

Вопрос: Как нам выполнять муниципальное задание, если у нас в смете расходов 

предусмотрены ассигнования 82 тыс. руб.? 

 

Заместитель главы Администрации – начальник Управления финансов 

Т.М.Корякова: 

Ответ: В проекте бюджета на текущее содержание муниципальных учреждений и 

организаций предусмотрено с учетом возможности доходной базы бюджета, что 

составляет 48 % от ожидаемого исполнения 2013 года. В течение 2014 года за счет 

ожидаемого перевыполнения доходной части бюджета на текущее содержание будут 

выделены дополнительные ассигнования. 

 

Заместитель директора МБОУ ДОД «Детская школа искусств» Азиатцева С.В.: 

Вопрос: Как планируется уровень преступности? 

  

Заместитель главы Администрации по экономике и муниципальной собственности 

Л.Ю.Каркина: 



Ответ: Уровень преступности планируется на основании статистики МВД. 

 

Заместитель директора МБОУ ДОД «Детская школа искусств» Азиатцева С.В.: 

Вопрос: Как планируется рождаемость? 

  

Заместитель главы Администрации по экономике и муниципальной собственности 

Л.Ю.Каркина: 

Ответ: Рождаемость планируется исходя из численности женщин репродуктивного 

возраста. 

 

Уполномоченный представитель Территориальной Общественной организации «За 

гражданский контроль» Капелюшная Л.А. 

 

Вопрос: Многие отказываются от земельных участков. Нельзя ли их забрать и 

отдать нуждающимся? Необходимо упростить процедуру получения земельного участка. 

 

Заместитель главы Администрации по экономике и муниципальной собственности 

Л.Ю.Каркина: 

Ответ: В настоящее время ведется работа по невостребованным паевым землям. 

Чтобы их изъять необходимо подать документы в суд. Суд отказывает в удовлетворении 

иска, т. к. должны быть найдены все родственники. Работа ведется, но очень медленно.  

Процедура получения земельного участка устанавливается не Администрацией. 

 

 

Подводя итог публичным слушаниям, Айдар Ильсунович сообщил 

присутствующим, что поступившее предложения будут направлены в Совет депутатов 

МО «Сарапульский район», на постоянных депутатских комиссиях пройдут процедуру 

обсуждения.  Других предложений и замечаний не поступало. Также уведомил, что 

согласно положению о публичных слушаниях должно быть принято заключение о 

результатах публичных слушаний. 

 

Предложено изложить заключение в следующей редакции: 

 

1. Отделу экономики Администрации МО «Сарапульский район» и 

Управлению финансов  подготовить заключение  о результатах публичных слушаний в 

виде отдельного документа и направить его в Совет депутатов МО «Сарапульский район»; 

 

2. Совету депутатов МО «Сарапульский район» принять к сведению 

результаты публичных слушаний; 

 

3. Объединенному Аппарату результаты публичных слушаний опубликовать в 

газете «Красное Прикамье». 

 

 

 

 

 

 

 

Председательствующий     А.И.Шарафутдинов 

 

 


